



校訓「自主 勤労 敬愛」

学校教育目標「心豊かで、自ら考え行動できる生徒の育成」

スローガン 「努力夢現」 ～ 努力を続け、夢や目標を実現・達成できる学校 ～

【「修学」を継げる】

10月25日(水)～27日(金)に2年生は、福岡・大分方面に修学旅行に行ってきました。

1日目

「SDGcプログラム」

福岡県朝倉市の山田堰などを見学するとともに、アフガニスタンで活躍した中村哲先生の業績を学びました。「持続可能な開発のためには、やっぱり『水』が大切だと感じました。」との感想が聞かれました。



「平和学習」

筑前町の大刀洗平和記念館を訪問しました。特攻隊として、多くの若者が飛び立ったことを知り、平和の尊さを再認識しました。



2日目

「別府地獄めぐり」

美しいコバルトブルーの「海地獄」を見学しました。子供が乗っても沈まないという「オオオニバス」も印象に残りました。



「ジャングルバス体験」

アフリカン・サファリをジャングルバスで巡り、えさやりを体験しました。ライオンやゾウと身近に接することができました。



「フォトゲイニング体験」

由布院駅から金鱗湖付近を、地図を頼りに指定されたポイントを探し、写真を撮りました。班で協力しながら知恵を絞り、由布院の街を堪能しました。



3日目

「仕事体験」

「キッザニア福岡」でいろいろな仕事を体験しました。2学期の重点校訓である「勤労」の楽しさを感じることができました。



修学旅行の「旅行」は終わりましたが、「修学」を継げることを誓った2年生でした。

【有意義な実習】

3年生は10月19日(木)に1組、23日(月)に2組がダイヤモンド保育園で保育実習を行いました。

保育士の先生から説明を受けた後、おもちゃを使って遊んだり、外遊びをしたりしました。園児たちが一番喜んでいたのは、単純に「おんぶ」したり「抱っこ」したりすることでした。

最後に、中学生から歌をプレゼントし、お別れの会をしました。短い時間でしたが、園児にも中学生にも**有意義な実習**となりました。



【対等な人間として尊重】

10月20日(金)に1年生と3年生は「性の学習」を行いました。

3名の講師をお迎えし、「Iメッセージ」から人との接し方を考えたり、「性に関する学習」をしたりしました。

「生命の大切さ」や「恋愛について」「**対等な人間として尊重**しながら付き合っていくことの大切さ」を学ぶことができました。



【タスキをつなぐことの大切さ】

10月5日(木)かきどまり運動公園で長崎市中総体駅伝競技が実施されました。

当日の天気は曇り、ちょっと涼しい駅伝にはちょうどよいコンディションでした。

「自己ベスト更新」を目標に臨んだ駅伝大会でしたが、なんと男子も女子も全員が自己ベストを更新することができました。

「**タスキをつなぐことの大切さ**」を実感できる駅伝大会となりました。

